
 
 

COMISSÃO ESPECIAL PL 0399/15 - MEDICAMENTOS FORMULADOS COM CANNABIS 
 

REQUERIMENTO Nº          DE 2019 
 

(Deputado Paulo Teixeira) 

 

Requer realização de audiência pública para tratar 

sobre o uso medicinal da Cannabis.  

 

Requer, nos termos regimentais do RICD, realização de audiência pública para 
tratar sobre o tema do Uso Medicinal da Cannabis. 

 Para a realização desta audiência, ficam convidadas as seguintes pessoas: 

1) Sra. Senadora Mara Gabrilli 
2) Sr. Antonio Andrade, Presidente da Fundação de Neurologia e Neurocirurgia e Instituto 

do Cérebro 
3) Sra. Renata Monteiro, Membro da comissão de plantas medicinais e fitoterápicos do 

CRF-SP. Diretoria Técnica da CULTIVE associação de cannabis e saúde. 
4) Sr. Eduardo Dias da Costa Villas Bôas General do Exército Brasileiro. 
5) Sr. William Dib, diretor-presidente da Agência Nacional de Vigilância Sanitária 

(ANVISA). 
 

 
JUSTIFICATIVA 

 

O uso medicinal da cannabis é um assunto que avança em todo o mundo. No Brasil, 
desde 2015, a ANVISA permite a importação de produtos à base de cannabis — em especial, o 
canabidiol — principalmente para tratamento de epilepsia. As solicitações crescem ano a ano e 
saltaram de 75 ao mês na época da liberação, para 430 pedidos mensais em 2019. Em 2018 
foram 3.508 autorizações expedidas segundo o órgão. Nesse cenário, convidamos as pessoas 
listadas acima para explanarem sobre as suas experiências pessoais no uso da Cannabis 
medicinal. 

 

 

 

Sala das Sessões, em 09 de Dezembro de 2019. 

 

 

 

 
 

Deputado PAULO TEIXEIRA 
PT-SP 

 

 
 


